
Messe Fahrrad Essen bringt Besucher in Bewegung

Jede Menge Modelle und viel Bewegung verspricht die Messe „Fahrrad Essen“ vom 23. bis 26. Februar, die nach pandemiebedingter Pause in den beiden Vorjahren nun wieder stattfindet. Rund 200 Aussteller aus zehn Ländern haben sich angemeldet. An mehreren speziellen Parcours können beispielsweise Schüler unter anderem 100 Euro für die Klassekasse gewinnen und Besucher allein durch Körperbewegung und ohne Pedaltritt Fahrrad fahren. Zudem gibt es eine spezielle Geschicklichkeitsstrecke für Kinder.

Parallel zur Fahrrad 2022 findet in den Essener Messehallen die „Reise + Camping“ statt, die bereits am 22. Februar öffnet. (aum)

Bilder zum Artikel



Messe „Fahrrad Essen“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Messe Essen/S. Kurbanov



Messe „Fahrrad Essen“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Messe Essen/S. Kurbanov



Messe „Fahrrad Essen“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Messe Essen/S. Kurbanov
